
MUCHAS GRACIAS A TODOS POR VUESTRA PRESENCIA HOY AQUÍ, 

ACOMPAÑANDONOS EN UN ACTO TAN IMPORTANTE COMO LO ES LA 

TOMA DE POSESIÓN DE LA NUEVA CORPORACIÓN MUNICIPAL QUE 

REGIRÁ DURANTE LOS PRÓXIMOS CUATRO AÑOS EL AYUNTAMIENTO DE 

BENAVENTE. 

NADA ME PUEDE HACER SENTIR MÁS ORGULLOSA QUE SER LA 

ALCALDESA DE ESTA CIUDAD. NO ME CANSARÉ DE REPETIR QUE SOY 

BENAVENTANA Y QUE ME SIENTO MUY ORGULLOSA DE SERLO.  

Y POR UN DOBLE MOTIVO, ADEMÁS DEL HONOR QUE ELLO 

REPRESENTA PARA CUALQUIER PERSONA, TAMBIÉN POR SER LA PRIMERA 

ALCALDESA DE NUESTRO QUERIDO BENAVENTE. SON MUCHAS LAS 

MUJERES  QUE A LO LARGO DE LA HISTORIA HAN TENIDO Y SIGUEN 

TENIENDO LA RESPONSABILIDAD DE DEMOSTRAR LA VALÍA QUE NUESTRO 

GENERO TIENE PARA LA SOCIEDAD, Y YO ME SIENTO TAMBIÉN EN LA 

OBLIGACIÓN DE HACERLO, COMO UNA MÁS.  

PODEMOS Y DEBEMOS PARTICIPAR EN LA VIDA PÚBLICA Y QUIERO 

QUE TODAS ESAS MUJERES QUE PIENSAN ASÍ, HOY PUEDAN VERSE 

REFLEJADAS EN MI Y YO EN ELLAS. 

A MIS 39 AÑOS, ACERCÁNDOME A LOS 40, NO PUEDE HABER REGALO 

MÁS ESPECIAL PARA MÍ.  

EN TODOS ESTOS ACTOS NUNCA FALTA EL CAPÍTULO DE LOS 

AGRADECIMIENTOS, PORQUE EN ESTA VIDA HAY QUE SER SIEMPRE 

AGRADECIDOS. Y YO LO ESTOY MUY SINCERAMENTE Y ES ALGO QUE 

LLEVO Y LLEVARÉ SIEMPRE PRESENTE. 

EN PRIMER LUGAR QUIERO AGRADECER LA CONFIANZA 

DEMOSTRADA POR TODAS LAS PERSONAS QUE ME DIERON LA 

OPORTUNIDAD DE QUE HOY PUEDA ESTAR DONDE ESTOY. SON MUCHAS, 

ALGUNAS HOY AQUÍ PRESENTES, PERO PARA NO CORRER EL RIESGO DE 

QUE CON LA EMOCIÓN PUEDA OLVIDARME DE NADIE Y PORQUE 

PREFIERO Y LO VOY HACIENDO PERSONALMENTE, NO DIRÉ NINGÚN 

NOMBRE, PERO LO HARÉ GENÉRICAMENTE. A TODOS VOSOTROS MI MÁS 

SINCERO Y ETERNO AGREDECIMIENTO. 

EN PRIMER LUGAR ESTE AGRADECIMIENTO VA DIRIGIDO A TODOS 

LOS BENAVENTANOS, TANTO A LOS QUE ME DIERON SU CONFIANZA, 

COMO A LOS QUE PARTICIPARON EN UN PROCESO TAN IMPORTANTE 



COMO LO ES LA ELECCIÓN DE TODOS LOS REPRESENTANTES LOCALES QUE 

HOY NOS ENCONTRAMOS AQUÍ. 

POR SUPUESTO UN AGRADECIMIENTO MUY ESPECIAL PARA MI 

FAMILIA, A MI MARIDO, A MI HIJA Y A MIS PADRES, POR ESTAR SIEMPRE 

CONMIGO, TANTO EN LOS BUENOS MOMENTOS, COMO EN LOS QUE NO 

LO HAN SIDO TAN BUENOS, PORQUE SON ELLOS QUIENES ME HAN 

SOPORTADO SIEMPRE, CON  SU APOYO INCONDICIONAL, DÁNDOME LOS 

ÁNIMOS Y LA FUERZA QUE TANTO HE NECESITADO PARA SEGUIR 

LUCHANDO Y PARA SUPERAR TODOS LOS OBSTÁCULOS QUE SE ME HAN 

PRESENTADO, QUE NO HAN SIDO POCOS. SABÉIS LO MUCHO QUE OS 

QUIERO Y QUE OS NECESITO SIEMPRE A MI LADO. 

QUIERO MOSTRAR TAMBIÉN UN AGRADECIMIENTO MUY ESPECIAL A 

TODOS MIS AMIGOS POR LO QUE HA SIDO UN APOYO CONSTANTE, EN 

ESPECIAL A LAS QUE HOY VOY A DIRIGIRME CARIÑOSAMENTE COMO “MIS 

CHICAS DEL BARRIO”, ELLAS SABEN CUANTO LAS QUIERO Y CUANTO ME 

HAN SERVIDO SIEMPRE SUS PALABRAS DE ÁNIMO Y SUS GESTOS DE 

CARIÑO. OS PIDO QUE SIGÁIS SIENDO CONMIGO SIEMPRE ASÍ. YO 

PROMETO NO DEFRAUDAROS Y SER SIEMPRE LA MISMA PERSONA 

SENCILLA QUE CONOCÉIS. 

A LOS COMPAÑEROS CON LOS QUE HE COMPARTIDO DURANTE 

ESTOS CUATRO AÑOS LA ARDUA TAREA DE OPOSICIÓN, SIN CUYO 

TRABAJO ESTO TAMPOCO HUBIESE SIDO POSIBLE. QUE TODO EL MUNDO 

SEPA, QUE HAN TRABAJADO INFATIGABLEMENTE Y SIN DESCANSO. 

MUCHÍSIMAS GRACIAS POR VUESTRO GENEROSO ESFUERZO. 

 TAMBIÉN A LOS QUE VAMOS A COMPARTIR LA RESPONSABILIDAD 

DE GOBIERNO Y, EN GENERAL, A TODOS LOS QUE FORMARÁN PARTE DE 

LA CORPORACIÓN DURANTE LOS CUATRO AÑOS DE LA LEGISLATURA QUE 

HOY COMENZAMOS. 

GRACIAS TAMBIÉN A TODOS LOS COLABORADORES, POR TODO EL 

EMPEÑO DEMOSTRADO Y LO MUCHO QUE SE HAN VOLCADO POR 

AYUDARME, PORQUE SIN ELLOS NADA HUBIERA SIDO LO MISMO. 

LLEGAR HASTA AQUÍ NO HA SIDO FÁCIL. NO HA SIDO UN CAMINO DE 

ROSAS, PERO ME CONSIDERO UNA PERSONA TENAZ Y SIEMPRE HE 

PENSADO QUE CON ESFUERZO Y TRABAJO, LOS SUEÑOS SE PUEDEN 

CUMPLIR. 



ESTE BASTÓN DE MANDO QUE HOY RECIBO, ES EL SÍMBOLO 

REPRESENTATIVO DEL CARGO QUE A PARTIR DE HOY OSTENTARÉ Y QUE 

QUIERO QUE SEA COMPARTIDO CON TODOS LOS QUE VAMOS A FORMAR 

UN GRAN EQUIPO.  

SOY UNA FIRME DEFENSORA DEL TRABAJO EN EQUIPO, DICEN QUE 

LA UNIÓN HACE LA FUERZA Y QUE, SI QUIERES IR RÁPIDO, DEBES IR SOLO, 

PERO QUE PARA LLEGAR LEJOS, ES MEJOR IR ACOMPAÑADO.  

Y EN ESTE CAMINO QUE NOS ESPERA, VOY MUY BIEN ACOMPAÑADA, 

DE PESONAS CON ILUSIÓN Y GANAS DE LUCHAR PARA MEJORAR LAS 

CONDICIONES DE VIDA DE LOS BENAVENTANOS, CON HUMILDAD Y 

TAMBIEN CON TODA LA ILUSIÓN DE QUIENES NOS PRESENTAMOS CON 

UNA FINALIDAD, SERVIR Y MEJORAR LA VIDA DE LOS BENAVENTANOS. 

SOY UNA APASIONADA DE LA ADMINISTRACIÓN LOCAL, POR ESO HE 

DEDICADO MI VIDA, A TRAVÉS DE MI PROFESIÓN, A ESTA GRAN TAREA 

QUE ES LA FUNCIÓN PÚBLICA. 

POR ELLO SOY MUY CONSCIENTE TAMBIÉN DE LA IMPORTANCIA QUE 

TIENEN LOS TRABAJADORES MUNICIPALES, A QUIENES HOY QUIERO 

AGRADECER TAMBIÉN PÚBLICAMENTE SU TRABAJO Y LES PIDO SU APOYO 

PARA HACER DEL AYUNTAMIENTO DE BENAVENTE UNA INSTITUCIÓN AL 

SERVICIO DE TODOS LOS CIUDADANOS. ENTRE TODOS VAMOS A 

CONSEGUIRLO. 

RESOLVEREMOS LAS DISCREPANCIAS A TRAVÉS DE LA BÚSQUEDA DEL 

CONSENSO, PEDIREMOS LA IMPLICACIÓN DE LOS SECTORES SOCIALES, 

PONDREMOS A LAS FAMILIAS EN EL CENTRO DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS. 

FAMILIAS QUE DURANTE ESTOS AÑOS ESTÁN VIVIENDO MOMENTOS Y 

SITUACIONES MUY DIFICIFICILES. LES VAMOS A TENER SIEMPRE EN 

CUENTA, PERO MUY ESPECIALMENTE A QUELLOS QUE MÁS NECESITAN DE 

NUESTRA AYUDA. 

HUIREMOS DEL TRIUNFALISMO INSTITUCIONAL QUE NO REPRESENTA 

LO QUE HOY ESTÁN PASANDO. DECIR QUE TODO VA BIEN ES 

ENGAÑARNOS. HAY MUCHO POR HACER, MUCHO QUE TRABAJAR, Y 

MUCHO QUE PELEAR PARA CAMBIAR LA SITUACIÓN. SOY CONSCIENTE DE 

QUE VA A LLEVARNOS TIEMPO Y NO VOY A DESFALLECER NUNCA EN ESTE 

OBJETIVO. 



COMO YA HE DICHO, PEDIRÉ LA IMPLICACIÓN Y CONTARÉ CON 

TODOS LOS SECTORES SOCIALES, PARA INTENTAR MEJORAR LA SITUACIÓN 

ECONÓMICA DE EMPRESAS Y TRABAJADORES EN AQUELLO QUE DEPENDA 

DEL AYUNTAMIENTO, COMO LO SON, ENTRE OTROS MUCHOS, LA 

HOSTELERÍA O EL COMERCIO. QUEREMOS MEJORAR Y VAMOS A 

TRABAJAR INCANSABLEMENTE PARA MEJORAR LAS POSIBILIDADES DE 

REINDUSTRIALIZACIÓN DE BENAVENTE, QUE NECESITA REVITALIZAR SU 

ECONOMÍA. Y LO HAREMOS SOLICITANDO LA COLABORACIÓN DE TODAS 

LAS ADMINISTRACIONES, LOCAL, CENTRAL Y AUTONÓMICA, PARA QUE 

SIGAN AUMENTANDO LA INVERSIÓN EN NUESTRA CIUDAD Y PARA QUE 

SIGAMOS MANTENIENDO LOS SERVICIOS PÚBLICOS.  

LO HAREMOS DESDE LA TRANSPARENCIA EN LA UTILIZACIÓN DE LOS 

RECURSOS PÚBLICOS, PONIENDO ESPECIAL ÉNFASIS EN EL NECESARIO 

CONTROL DEL GASTO. 

ESPECIAL IMPORTANCIA DAREMOS AL MANTENIMIENTO DEL 

PATRIMONIO Y CULTURA DE BENAVENTE, LEGADO QUE NOS HAN DEJADO 

NUESTROS MAYORES Y A LOS QUE DEBEMOS SEGUIR TRABAJANDO POR 

MANTENERLO Y POTENCIARLO. NUESTRAS POLÍTICAS IRÁN TAMBIÉN 

ENCAMINADAS A DEVOLVERLE AUNQUE SOLO SEA UNA MÍNIMA PARTE 

DE TODOS LO QUE ELLOS NOS HAN DADO, QUE HA SIDO MUCHO.  

QUEREMOS MEJORAR LAS OPORTUNIDADES QUE ATRAIGAN EL 

TURISMO A BENAVENTE. Y ELLO PASA TAMBIÉN POR CONSEGUIR DOS 

OBJETIVOS FUNDAMENTALES, QUE NUESTRA SEMANA SANTA SEA 

DECLARADA DE INTERÉS TURÍSTICO REGIONAL Y QUE LA FIESTA DEL TORO 

ENMAROMADO LO SEA DE INTERÉS TURÍSTICO NACIONAL. 

QUEREMOS FOMENTAR EL DEPORTE, ALGO EN LO QUE BENAVENTE 

HA DESTACADO EN MUCHOS CAMPOS, CON NOTABLES REPRESENTANTES 

EN MUCHAS DISCIPLINAS. SE LO DEBEMOS A NUESTROS JÓVENES, A LOS 

QUE DEDICAREMOS UNA PARTE IMPORTANTE DE NUESTRO ESFUERZO. 

ELLOS SON NUESTRO FUTURO Y QUEREMOS QUE SIGAN VIVIENDO AQUÍ 

CON NOSOTROS, QUE NO TENGAN QUE ABANDONARNOS EN BUSCA DE 

EMPLEO Y QUE PUEDAN DISFRUTAR DE TODO LO QUE NECESITAN EN UNA 

CIUDAD LIMPIA, ATRACTIVA Y CON SERVICIOS DIGNOS. 

NO SOLO LO QUEREMOS PARA BENAVENTE, LO QUEREMOS 

TAMBIÉN PARA TODOS LOS VECINOS DE LOS PUEBLOS DE LA COMARCA, 



SIN ELLOS BENAVENTE NO SERÍA LO QUE ES Y POR ELLO QUIERO TENER 

TAMBIÉN HOY UN RECUERDO, EL AGRADECIMIENTO Y LA CONSIDERACIÓN 

QUE SE MERECEN. TODOS NOS NECESITAMOS. ESTO ES ALGO QUE NUNCA 

DEBEMOS OLVIDAR O PERDER DE VISTA. NOS SURTEN DE SUS 

PRODUCTOS, ACUDEN A NUESTRO COMERCIO Y A LOS SERVICIOS QUE 

OFRECEMOS, QUE DISFRUTAMOS TODOS Y QUE SIN ELLOS TAMPOCO 

SERÍAN LO QUE SON. COMPARTAMOS Y AUNEMOS ESFUERZOS EN PRO 

DEL INTERÉS GENERAL, DESDE LA GENEROSIDAD Y DESDE EL CONSENSO. 

  ASUMO ESTE RETO TAN APASIONANTE, CON LA SATISFACCIÓN DE 

HABER TRABAJADO DURANTE CUATRO AÑOS POR Y PARA BENAVENTE, 

COMO SEGUIRÉ HACIENDO AHORA DESDE ESTA NUEVA 

RESPONSABILIDAD DURANTE LOS PRÓXIMOS CUATRO AÑOS. 

NACÍ EN BENAVENTE, SALÍ A ESTUDIAR FUERA Y EN CUANTO TUVE LA 

POSIBILIDAD DE VOLVER A ESTA TIERRA, LA APROVECHÉ, PORQUE 

SIEMPRE TUVE CLARO QUE ES DONDE QUIERO VIVIR. AMO MI CIUDAD Y 

QUIERO LO MEJOR PARA ELLA. 

NO PUEDO DEJAR DE ACORDARME DE TODOS LOS QUE YA NO ESTÁN 

PERO QUE NOS DEJARON SU LEGADO Y NOS ENSEÑARON EL VALOR DEL 

RESPETO Y LA CAPACIDAD DE TRABAJAR JUNTOS PARA LLEGAR MAS 

LEJOS. 

HOY, ADQUIRIMOS EL COMPROMISO DE SERVICIO PÚBLICO A LOS 

DEMÁS. EL AYUNTAMIENTO TIENE QUE ESTAR AL SERVICIO DEL PUEBLO 

NO EL PUEBLO AL SERVICIO DEL AYUNTAMIENTO. 

Y PARA ELLO, ADEMÁS DEL ESFUERZO Y EL COMPROMISO QUE EN 

ESTA ARDUA TAREA TENDRÉ DE MI EQUIPO, PIDO TAMBIÉN EL DEL RESTO 

DE LOS COMPAÑEROS DE LA CORPORACIÓN. MI AGRADECIMIENTO PARA 

LOS QUE HAN FORMADO PARTE DE LA MISMA ESTOS ÚLTIMOS AÑOS Y 

QUE YA NO ESTÁN.  

EN ESTA NUEVA ETAPA QUE INICIO, DESDE LA HUMILDAD, 

TRABAJARÉ CON LEALTAD, CONVICCIÓN Y TESÓN PARA IMPULSAR LAS 

MEJORAS QUE RECLAMAN LOS BENAVENTANOS.  

MI COMPROMISO FUNDAMENTAL SERÁ EL DE TRABAJAR POR 

BENAVENTE, DESDE EL DIÁLOGO, CON CERCANÍA, CON EJEMPLARIDAD Y 

TRANSPARENCIA EN LA GESTIÓN, BUSCANDO SIEMPRE, Y DISCULPADME 

QUE INSISTA EN ELLO,  DIÁLOGO Y EL CONSENSO. 



COMO DIJO BENITO JUAREZ, Y SU CONSEJO VOY A TENERLO MUY 

PRESENTE Y TODOS DEBERIAMOS DE HACERLO SIEMPRE, “NUNCA ABUSES 

DEL PODER HUMILLANDO A TUS SEMEJANTES, PORQUE EL PODER 

TERMINA Y EL RECUERDO PERDURA”. 

TRABAJARÉ POR UN BENAVENTE MEJOR PARA TODOS Y CON LA 

ILUSIÓN DE QUE MI HIJA Y VUESTROS HIJOS PUEDAN TENER FUTURO EN 

NUESTRA CIUDAD. 

Y PARA FINALIZAR Y NO ALARGAR MÁS ESTE ACTO EN UN DÍA TAN 

CALUROSO COMO ESTE Y POR LO QUE ENTIENDO QUE ESTARÉIS 

DESEANDO QUE VAYA FINALIZANDO, QUERIDOS VECINOS DE BENAVENTE, 

MIEMBROS DE LA NUEVA CORPORACIÓN MUNICIPAL, VOLVEMOS A 

TENER POR DELANTE UN RETO APASIONANTE DURANTE LOS PRÓXIMOS 4 

AÑOS DE LEGISLATURA Y OS DESEO A TODOS QUE ESTEMOS A LA ALTURA 

DE LO QUE DE NOSOTROS ESPERAN TODOS LOS BENAVENTANOS.   

 

 


